
世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー第2800地区1959年6月9日創立

クラブ
⑮東京第一ホテル鶴岡（鶴岡市錦町2－10）⑬毎週火曜日（12：30～13：30）

平成27年7月28日（火）　第2724回例会　（本年度第2回）

8月4日（火） �ゲストスピーチ　声楽家　鈴木美智子氏 

8月11日（火） �RI規定休会（診 

8月18日（火） �クラブ協議会① 

8月25日（火） �だだちゃ豆家族例会 

Eメール◎tsuruOkaO8＠rid2800．jp　ホームページ◎http：／／www．tsuruokar（．Org／

会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

（会長代理　加藤　亨君）

1．アイサさんの帰国について

青少年交換学生、アイサさん

が7月13　日朝、庄内空港から

帰国されました。第2ブロック

各クラブからホストファミリー

を始め、大勢の方が見送られま

した。当クラブからは、会長、

佐藤孝子さん、佐藤久樹さんが見送りしました。来

年の台湾での再会を約束しました。楽しみにしてい

ます。

2．鶴岡ローターアクト総会について

鶴岡ローターアクトの総会が、7月13日夜開催

されました。当クラブからは、会長、幹事、青少年

奉仕理事の佐藤孝子さん、ローターアクト委員長の

佐藤久樹さんが参加しました。そして、鶴岡南ロー

タリークラブの恩田次郎さんから出席して頂きまし

た。

前年度の活動報告、収支報告及び今年度の活動計

画、収支予算が承認されました。会員が少ない中、

大変活発な活動をしており、大変うれしく思いまし

た。ただ、前年度予算が不足し、全額個人負担での

参加が数件ありました。今年度はスポンサークラブ

の当クラブとよく調整してもらいたい旨お願いしま

した。

3．理事会決定事項

①東北電力鶴岡営業所　所長阿部正剛さんの入会

申し込み

②だだちゃ豆家族例会

4．金峯山登山道整備

7月26日（目）大勢の参加をお願いします。

5．モンゴル国からのお客様

モンゴルのガラー理事長からメールが佐藤孝子さ

んに届きました。ブヤン校長が27日に鶴岡に用事

でいらっしゃいます。元米山奨学生で現在ガラーさ

んの後をついで校長になられています。

28　日の例会に是非出席して皆さんにど挨拶した

いそうです。

幹事報告　　　　　　幹事／武田啓之

◎国際ロータリー

第106回国際大会の各種映像資料ロータリーウ

ェブサイト掲載のお矢口らせ

◎米山奨学記念館

2015年度上期普通預金寄付金のお願い

◎ガバナー事務所

インターアクト地区外研修について

日時：8月9日一11日　2泊3日

参加経費：スポンサークラブ負担一人2万円

送金締切：7月30日

今年度委員会活動計画（事

ロータリー情報・広報妻員会

委員長　真島吉也君

本年度の計画は、昨年と同じく、

阿蘇さんと二人で交互に『ロータ

リーの友』の紹介をして参ります。

次に新入会員をお迎えして、ベテ

ランの会員のお話をお聞きする

「炉端会議」を機会がありました

■RI会長K．R．〟ラビ′′ラビンドラン　『地区ガバナー酒井　　彰

肇会長／越智茂昭肇副会長／木村　節意幹事／武田啓之表会長エレクト／加藤　亨
詔会報委員会／佐藤詩郎・阿部純次・菅原成規
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らやりたいと思っています。

最後に、来る8月1日（土）に開催されるシュ

バイツアー博士に関する講演会を鶴岡ロータリーク

ラブとして後援させていただくことになりました。

シュバイツアー博士は、もともと牧師さんで有名

なオルガン奏者、バッハの研究家でもありました。

30歳の時、医学の勉強を始めました。そして第一

次世界大戦の始まる少し前に、アフリカの赤道直下

にあるランバレネという所に診療所を開いて、近代

的な医療に恵まれない大勢の現地の人たちの診療に

当たりました。彼は、ノーベル賞受賞者であってロー

タリアンでもありました。日本にも多くの心酔者が

いますが、鶴岡市出身の婦人科医で北海道大学の名

誉教授である鈴木先生もそのお一人です。先生は、

弘前大学の婦人科の名誉教授の方とお二人で、生ま

れ故郷である鶴岡でシュバイツアーに関する講演会

をやりたいというお考えをお持ちでした。文化活動

で知られる当市の黒羽根先生に声をかけられ、私の

同級ですが、荘内銀行の青柳君も抱き込んで後援会

の準備をしました。私もお役にたちたいと思い、鶴

岡クラブに後援組織になるようにお願いをし、快く

お許しを頂きました。パンフレットの中には鶴岡

RCの名前が出ています。入場無料ですが、整理券

を少し分けてもらいました。チラシと一緒に置いて

ありますのでお持ちください。以上です。

会員増強・内部資料委員会

理事　佐藤友行君

現在、地方の経済については、

アベノミクスの恩恵にはあずか

れずに厳しい状況下におかれて

います。こんな中で2800地区の

会員を増強するということは大

変難しいと言わなければなりま

せん。しかしロータリーが機能

するためには、会員が必要であると思います。

今年度2800地区の基本理念は「ロータリーの縁

を活かそう」、そして基本方針、友情、奉仕の再確

認「スタンドからグランドへ」を実践するためには、

会員の増強は欠くべからざるものと認識しています。

また同時に退会を防止することも欠かせないと思い

ます。会員増強は委員会そして会員全員で取組んで

いかなければ実現は難しいと思います。2800地区

の基本理念、「ロータリーの緑」を見直し、人材を

掘り起こしていきたいと考えています。

会員の皆様には常に会員候補者の情報交換をお願

いいたします。当クラブは近い将来創立60周年を

控えています。輝かしい歴史と伝統の一頁に花を添

えるため、会員の皆様の豊かな人脈を生かして、識見、

人格に優れた新会員を獲得しなければと考えていま

す。純増4名を目標に取組んで参りますので、皆

様の絶大など支援、ご協力をよろしくお願い申し上

げます。

また、会報委員会の協力を仰ぎながら、「会員ミ

ニコラム」を会報に掲載したいと思います。人生の

達人である会員の皆様のちょっといい話をど披露頂

ければと思っています。どうぞよろしくお願いいた

します。

クラブ管理運営委員会

理事　富樫松夫君
5月15日、所属の委員長さんと

打合せを行いました。私から、以

下4つのことを話させていただき

ました。

1．クラブ管理運営委員会に属す

る4委員会と綿密な連携を図り、

クラブ活性化に取組む。

2．1年を2期に分け、上半期の10月と下半期の

2月に4委員会の各委員長並びに委員で例会運

営・行事等の点検・確認をし、クラブ運営の円滑

化に努める。

3．出席率向上に努める。

4，姉妹友好クラブである、台中港区扶輪社との続

盟式並びに式典に多くの会員が参加できるように

努める。

4委員会のそれぞれの具体的活動につきましては、

ここでは省略し、近々発行される活動計画書を参考

にして頂きたいと思います。

各委員会の委員長さんを始め委員全員で寛容の心

でクラブ活性化と親睦を図ってまいります。越智会

長の目指す「社会に恩返しを」を実践してまいりま

すので皆さんの協力をお願いいたします。

香呂会報告
出席委員会

◆メイクされた方

阿蘇司朗君　藤川享胤君

◆ゲスト

米山奨学生　王莫非君

圭∴恕轡琢脇
加藤　亨君　会長代理をさせて頂き、ありがとうご

ざいました。

丸山隆志君　前々回出席率90％以上になりました。

また、よろしくお願いします。

一一　専一－

米山功労クラブ　　　や
第17回米山功労クラブ

鶴岡ロータリークラブ殿

多額のご寄付に対レむから感謝の憲を表します

2015年6月


